

Fahrt nach Bremen



PRIVAT

Braunschweig. Rund 40 Kinder aus dem „Kinderhaus Brunsviga“ begaben sich auf Einladung der „Achterkerke-Stiftung für Kinder“ auf eine Entdeckungstour in die Welt der Wissenschaft. Die Fahrt führte sie ins „Universum Bremen“, ein Sci-

ence-Center rund um Technik, Mensch und Natur. Im „Kinderhaus Brunsviga“ werden rund 50 Grundschulkinder nach der Schule betreut (inklusive Mittagessen), bei denen eine Betreuung zu Hause oft nicht möglich ist oder das Geld fehlt. *red*